
La rambla ciudadana  

La elaboración del proyecto de remodelación de la rambla Modolell, uno de los centros 

históricos y sentimentales de Viladecans, ha contado con la inestimable participación de la 

ciudadanía. Ha sido un trabajo de debate previo al encargo de las obras y, por eso, ha sido 

largo y concienzudo. Al final, las más de 300 aportaciones de los vecinos y usuarios de este 

espacio central de la ciudad han mejorado, sin lugar a dudas, el proyecto. Es de agradecer el 

esfuerzo realizado por el vecindario, los comercios y la restauración, así como las entidades, 

para participar en el proceso, en el que se han escuchado y tenido en cuenta todas las 

opiniones.  

La reforma va a suponer una sensible mejora tanto para los vecinos como para los 

comerciantes y bares y restaurantes. La nueva rambla, sin tráfico y con más zonas verdes, 

juegos infantiles y espacios para el descanso, supondrá un atractivo para los visitantes y 

usuarios de los establecimientos, a la vez que ofrecerá más paz y tranquilidad para el 

vecindario. A principios de marzo comenzarán las obras y habrá las lógicas molestias durante 

un tiempo, pero estoy seguro de que valdrá la pena y el resultado será del agrado de todas y 

todos.  

La nueva rambla Modolell que surgirá de la primera fase de las obras, desde la calle de  les 

Sitges hasta el pasaje de Santa Teresa, tendrá continuidad con una segunda fase, entre las 

calles de Santa Teresa y de la Mare de Déu de Sales. Todo el espacio resultante será peatonal, 

manteniendo el criterio de poner la calle al servicio de la ciudadanía. Nos ayudará en este 

empeño la pacificación del tráfico de vehículos de motor en la zona gracias a la apertura de las 

nuevas calles del barrio de Llevant, en las próximas semanas.  

También actuaremos sobre el tramo urbano de la carretera de Sant Climent, con la intención 

de convertirla en una vía tranquila. Queremos mejorar el paisaje urbano, reducir al máximo el 

tráfico rodado y recuperar el espacio público para el paseo y el ocio vecinal, a la vez que se 

mantienen las plazas de aparcamiento. Durante la Festa Major d’Hivern comenzó la consulta 

vecinal para que, entre todos y todas, vayamos dibujando el futuro de esta importante arteria 

de ciudad. Queda mucho diálogo y trabajo conjunto por delante en los próximos meses. El 

ejemplo de la rambla Modolell debe mostrarnos el camino.  

La mejora de la movilidad ciudadana, apoyada en procesos de participación ciudadana, es una 

gran prioridad para el Ayuntamiento. Vivimos tiempos de cambios en las ciudades y entre 

todos y todas debemos buscar soluciones. Han l legado para quedarse los patinetes y las 

bicicletas eléctricas, para los que se están adecuando las calles, y, por otro lado, Europa está 

regulando con mano firme la reducción de emisiones contaminantes, condicionando el uso de 

los automóviles de más edad. Pero estas restricciones sólo tienen sentido si se mejora el 

transporte público. En las próximas semanas viviremos la progresiva mejora del servicio de 

autobús. Se irán reponiendo los autobuses por nuevos, eléctricos o híbridos, más respetuosos 

con el medio ambiente, y se pondrán en funcionamiento nuevas líneas.  

Los nuevos proyectos urbanísticos y de movilidad hacen que la ciudad mejore en calidad de 

vida, que sea más segura y que se recuperen espacios para el juego infantil o el descanso de 

nuestros mayores. Estamos trabajando en muchos proyectos de transformación urbana, con el 

apoyo de otras administraciones y con la necesaria colaboración de la participación ciudadana. 

La mejora continua de nuestras calles y nuestros barrios es nuestra política, y seguiremos 

desarrollándola. 


